

REICHSBÜRGER

POPULISMUS

Die rechtspopulistische Bewegung sieht in der gegenwärtigen Bundesrepublik keinen legitimen Staat, sondern nur ein Verwaltungskonstrukt. Reichsbürger verstehen sich als Sachwalter eines fortbestehenden Deutschen Reiches (als „Reichsverweser“, „König“, „Minister“ usw.). Seit einiger Zeit wird die politische Führung auch als illegitime „Geschäftsführung“ einer „Deutschland GmbH“ gesehen. Fehlende Handlungsspielräume in einer immer komplexeren Welt werden vor allem auf das Gefühl des Verschwindens der Volkssouveränität zurückgeführt.

Welche Wirkungen werden erwartet?

In Verbindung mit esoterischen und rechtspopulistischen Gedanken führen Durchblick und verborgene Erkenntnis zur Stiftung von Identität, Freiheits- und Elitebewusstsein.

Was wird angeboten?

Angeboten wird eine Vernetzung, die gemeinschaftsstiftend und identitätsfördernd wirkt. Durch Störung staatlicher Behördenabläufe entstehen neue Handlungsmöglichkeiten, die Freiheit und Heil versprechen.

Welche Nebenwirkungen sind möglich?

Gesellschaftlicher Gemeinsinn und das Vertrauen zu Institutionen und demokratischen Strukturen werden untergraben. Es entwickeln sich Parallelwelten mit antisemitischen Stereotypen. Vermeintliche Freiheitskämpfe führen zu Einschüchterungen und Gewalt.

Unser Team der Weltanschauungsbeauftragten klärt mit Ihnen gerne weitere Punkte und offene Fragen. Sprechen Sie uns an, wir freuen uns auf das Gespräch!
Weitere Infos unter: www.spirituelle-apotheke.de

**SPIRITUELLE
APOTHEKE**

